



最高の合唱コンクール!

クラスでたくさん話し合い、練習を重ねた合唱練習。2日(木)合唱コンクール当日の朝練習では、朝の歌声とは思えないほどの気迫をどのクラスからも感じました。学年合唱「予感」では、さすが3年生という大人の歌声でハーモニーを奏でていました。そしてクラス合唱。緊張したと思いますが、素晴らしい合唱でした。言葉にはできないくらいの感動をもらいました。最高でした!頑張ったみんなが金賞です!



学年合唱 予感

金賞 5組	銀賞 4組	銅賞 3組
指揮者賞	北野 裕大さん (7組)	
伴奏者賞	行武 梨愛さん (1組)	



自分が成長できたところ、今後活かしたいところ

- ☆みんなで支え合いながら1つの目標に向かっていくところ。
- ☆いろんな人と協力して、一つのを創り上げることができた。
- ☆クラス全員で協力して諦めずに頑張ることができたから、受験に向けてみんなで協力していけたらいい。
- ☆協調性を出し、切りかえることや、どうしたらよくなるか考えぬく力がついた。
- ☆気になったところを積極的に発言できたところ。
- ☆目標を達成するために、仲間と教え合ったり、それを受け入れたりしながら合唱を作っていたところ。
- ☆今まで思っても言い出せなかったことを口に出せるようになった。
- ☆「本番に強い人」になる。☆自分ができるところを積極的に行うこと。
- ☆1年間関わる仲間たちで協力して1つの音色をつくりあげられたこと。誰かを尊重し、「仲間」として助け合っていく大切さを改めて知ったこと。

6組 あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～



3組 手紙～拝啓 十五の君へ～



1組 友～旅立ちの時～



2組 証



5組 YELL



7組 君の隣にいたいから



4組 虹



♪みんなの声がだんだん大きくなっていくのが感じられて嬉しかった。賞はとれなくても今までで一番楽しかった。

♪練習でみんなが一致団結して合唱を作ろうとする姿を見て、自分もより良い合唱を作ろうという気持ちになることができた。

♪本番は緊張して足が震えた。

♪クラスみんなの心が1つになってつながっている感じがして感動した。

♪練習では声が出ない日だったり疲れている日もあったりして大変だったけど、みんなで頑張ったので楽しかった。

♪合唱コンクールは歌うだけでなく、協力することや一緒に悩むことが大切だと感じた。

♪みんなの歌声を聴きながら歌うことができるとてもうれしかった。

♪毎日みんなで練習していき、〇組の歌声を作ることができた。何位でも良い思い出となった。

♪笑顔で指揮をしたらみんな表情が明るくなって、いい合唱をつくりあげることができた。

♪最後まで全力で歌うことができた。 ♪修正してよくなっていくのが楽しかった。

♪みんなが団結していくのを感じた。 ♪学年の中でも一番楽しんでいただけたのでよかった。

♪練習では最初から声量がすごくてびっくりした。全員がやり切ろうという気持ちを持っていたと思うし、それが声になっていたと思う。 ♪完全燃焼できてよかった。

♪みんなで昼休みをけずって練習をした。練習の回数が増えていって「なんで？」と思ったけど、本番が終わった今は「あの時やってよかった」と思った。 ♪「誰かと歌う」ことがとても楽しく感じた瞬間だった。

♪本番前は緊張したけど楽しむことを考えるとそんな気持ちはなくなり、自分の全力をぶつけることができた。